

QUE HACER SI LOS AGENTES DE ICE TOCAN TU PUERTA

- **NO ABRAS LA PUERTA:** Ellos no pueden entrar sin un permiso firmado por un juez, y si dicen que lo traen díles que lo pasen bajo la puerta o la ventana antes de habrit. Si no la traen puedes negarles la entrada, pero sí entran por la fuerza no resistas arresto y mantén calma.
- **NADIE HABLE:** Mantén silencio porque cualquier cosa que digas puede ser usado en tu contra. **DI, "I have the right to remain silent."**
- **NO FIRMES NADA:** No firme ningún documento sin un abogado.
- **REPORTA EL INCIDENTE: LLAMA AL 1-844-363-1423** (United We Dream). Recuerda lo acontecido, cuantos agentes eran, su número de identificación, y si es posible hasta video y fotos.
- **HABLA CON UN LICENCIADO:** Planteale tu caso a un licenciado, si te arrestan quizá puedas salir bajo fianza. **ANIMO, TU PUEDES!**

QUE HACER SI LOS AGENTES DE ICE TOCAN TU PUERTA

- **NO ABRAS LA PUERTA:** Ellos no pueden entrar sin un permiso firmado por un juez, y si dicen que lo traen díles que lo pasen bajo la puerta o la ventana antes de habrit. Si no la traen puedes negarles la entrada, pero sí entran por la fuerza no resistas arresto y mantén calma.
- **NADIE HABLE:** Mantén silencio porque cualquier cosa que digas puede ser usado en tu contra. **DI, "I have the right to remain silent."**
- **NO FIRMES NADA:** No firme ningún documento sin un abogado.
- **REPORTA EL INCIDENTE: LLAMA AL 1-844-363-1423** (United We Dream). Recuerda lo acontecido, cuantos agentes eran, su número de identificación, y si es posible hasta video y fotos.
- **HABLA CON UN LICENCIADO:** Planteale tu caso a un licenciado, si te arrestan quizá puedas salir bajo fianza. **ANIMO, TU PUEDES!**

إذا جاء ICE إلى باب منزلك

- لا تفتح الباب: لا يمكن لـ ICE الدخول بدون مذكرة موقعة إلا إذا سمحت لهم بالدخول. أخبرهم بتمرير المذكرة أسفل الباب قبل فتحه.
- يجب أن تبقى صامتًا: يمكن أن تستخدم ICE أي شيء تقوله ضدك. اطلب حقاك في التزام الصمت من خلال التماس التعديل الخامس للدستور. قل، "أنا أطلب التعديل الخامس وأخترت التزام الصمت." ("I have the right to remain silent.")
- لا توقع أي شيء: لا توقع أي شيء تعطيه لك ICE دون التحدث إلى محام.
- بلغ عن الغارة: اتصل بالرقم **1-844-363-1423** (United We Dream). وابلغهم بما حدث بالضبط، بما في ذلك عدد الطباط وأرقام الشارات. التقط صور أو فيديو إذا كان ذلك ممكنا.
- تحدث إلى محام: ناقش قضيتك مع محام. قد تتمكن من الحصول على كفالة إذا تم احتجازك. لا تستسلم.

إذا جاء ICE إلى باب منزلك

- لا تفتح الباب: لا يمكن لـ ICE الدخول بدون مذكرة موقعة إلا إذا سمحت لهم بالدخول. أخبرهم بتمرير المذكرة أسفل الباب قبل فتحه.
- يجب أن تبقى صامتًا: يمكن أن تستخدم ICE أي شيء تقوله ضدك. اطلب حقاك في التزام الصمت من خلال التماس التعديل الخامس للدستور. قل، "أنا أطلب التعديل الخامس وأخترت التزام الصمت." ("I have the right to remain silent.")
- لا توقع أي شيء: لا توقع أي شيء تعطيه لك ICE دون التحدث إلى محام.
- بلغ عن الغارة: اتصل بالرقم **1-844-363-1423** (United We Dream). وابلغهم بما حدث بالضبط، بما في ذلك عدد الطباط وأرقام الشارات. التقط صور أو فيديو إذا كان ذلك ممكنا.
- تحدث إلى محام: ناقش قضيتك مع محام. قد تتمكن من الحصول على كفالة إذا تم احتجازك. لا تستسلم.

IF ICE COMES TO YOUR DOOR

- **DO NOT OPEN THE DOOR:** ICE cannot come in without a SIGNED warrant unless you let them in. Tell them to pass the warrant under the door before you open it.
- **REMAIN SILENT:** ICE can use anything you say against you. Claim your right to remain silent by pleading the fifth amendment. SAY, "I have the right to remain silent."
- **DO NOT SIGN ANYTHING:** Don't sign anything ICE gives you without speaking to a lawyer.
- **REPORT THE RAID: CALL 1-844-363-1423** (United We Dream). Take note of exactly what happened, including the number of agents and badge numbers. Take photos or video if possible.
- **TALK TO A LAWYER:** Discuss your case with a lawyer. You may be able to get bail if you're detained. **DON'T GIVE UP.**

IF ICE COMES TO YOUR DOOR

- **DO NOT OPEN THE DOOR:** ICE cannot come in without a SIGNED warrant unless you let them in. Tell them to pass the warrant under the door before you open it.
- **REMAIN SILENT:** ICE can use anything you say against you. Claim your right to remain silent by pleading the fifth amendment. SAY, "I have the right to remain silent."
- **DO NOT SIGN ANYTHING:** Don't sign anything ICE gives you without speaking to a lawyer.
- **REPORT THE RAID: CALL 1-844-363-1423** (United We Dream). Take note of exactly what happened, including the number of agents and badge numbers. Take photos or video if possible.
- **TALK TO A LAWYER:** Discuss your case with a lawyer. You may be able to get bail if you're detained. **DON'T GIVE UP.**